

令和6年度 第1回番組審議会

◇日時 2024年6月17日(月) 10時40分～12時00分

◇場所 テレビトクシマ 本館5階(徳島市新蔵町1丁目17)

◇出席者 ○委員(6名) ○ケーブルテレビ徳島(3名)

| | | | |
|-----|----------|---------------------|-------|
| 会長 | 吉田 恵子 氏 | 代表取締役社長 | 梅田 真司 |
| 副会長 | 丸茂 晃裕 氏 | コンテンツ事業部 部長 | 中山 哲也 |
| 委員 | 上野 由佳 氏 | 同部 番組評価・企画担当部長(事務局) | |
| 委員 | 松島 真由美 氏 | | 元木 秀章 |
| 委員 | 鏡 一郎 氏 | | |
| 委員 | 加守 寛士 氏 | | |

◇番組に対するご意見(一部抜粋)

①ステップ[令和6年6月14日初回放送分]

- ・番組全体として明るくて、見ていて気持ちを盛り上げてくれる楽しい番組だと思った。知らない情報が多くあり、話題は盛りだくさんだが、コーナーとコーナーの境目がやや曖昧でサーッと流れていく印象を受けた。
- ・お天気のコナーはコメントのみの案内だったので、天気図等があるとわかりやすいと思った。
- ・全体的に地域・生活に密着した話題ばかりで、30分飽きずに楽しめた。一方で、出演の方みなさんのコメントが早口に思えた。もう少しゆっくり話す方が高齢者は聞き取りやすく安心して見られると思う。
- ・全体的にテンポよく流れていて見ていて心地良かった。時宜を得て父の日に関連した企画の「みちくさトーク／お父さんへ」が特に良かった。娘さんからのメッセージやコメントを聞くことができ、お父さんは嬉しかったのではと思う。
- ・いろんな情報が毎回流れていて、週末の夜の再放送をいつも楽しみに見ている。今回はブリコラージュフラワーのコナーが特に良かった。
- ・テレビトクシマとテレビ鳴門の共同制作ということで、両エリアの情報が見られるのがありがたい。
- ・スーパーフードが主役の肉越えハンバーグや餃子の新商品紹介が良かった。こうした情報が非常に興味深い内容だったので、取材の着眼点が素晴らしいと思った。
- ・肉越えメニューは、観光の視点からも興味深い情報で有用だと思った。例えばアレルギーやビーガン、宗教上の理由でお肉が食べられない旅行者にお勧めできるので参考になった。実際の味は牛肉・豚肉・鶏肉などのどれに近いのかといった情報もあれば良かったと思う。
- ・「龍蛇神」のニュースは、あれが本物かどうかや、本物だとしたら保存はどうしていたかなど、視聴者が思わず知りたくなる情報も取材してもらえたら良かった。
- ・「龍蛇神」の話題は出雲大社に縁があるということで、その背景などをさらに深く掘り下げて、例えば出雲大社に参拝した人が、その繋がりや徳島にも訪問したくなるような仕掛けができればおもしろいと思った。

- ・地域に密着した情報番組でとても見やすいと思った。初回放送が金曜日なので、週末のおでかけ情報やイベントを案内してもらえると良いと思った。
- ・[当社]イベントなどの紹介については今回たまたまなかったが、通常はそういった紹介コーナーをやっていて、各所からお寄せいただいたイベント情報なども随時案内している。

②第6回実況 e スポーツスタジアム「ストリートファイター6 徳島大会」

- ・私自身はゲームや e スポーツを全くしないので、ルールとか勝敗のポイントといったところはよく分からなかった。プレイしている選手はいろいろな技を駆使していてすごいと思った。やってみたい等の実感はわからないが、番組としては映像が綺麗で、実況を含め迫力があって良かった。
- ・私もゲームの世界は程遠く内容はわからなかったが、番組として見ていてとてもおもしろかった。もう少し見ていたいと思うほど引き込まれた。e スポーツは若い人にとってどんどん身近になってきている印象があり、中でも徳島はこうして全国から選手が集まるなど、e スポーツが活発だと感じた。
- ・「ストリートファイター」は初めて見たが、何だかプロの格闘技戦を見ているような感じがした。例えばプロの格闘技なら、その選手のキャラクターが人気にも大きく関わることから、この e スポーツの番組も、プレイしている選手の背景を事前取材し、キャラとかプロフィールとか選手の人物像（自己紹介や自己アピール等）をもっと前面に出せば、見る側にとってはより応援しやすくなるかもしれないと思った。
- ・e スポーツはオリンピックの正式種目にも検討されるなど関心の高いテーマで、今後ますます注目されるだろう。e スポーツの参加者は男性が多いイメージがあるので、これは大会運営の話になるが、女性枠のようなものを設けるのはどうかと思った。
- ・スポーツ競技なので、試合終了後に選手同士が握手や一礼をしているシーンが放送されたら良かったと思う。リスペクトとかスポーツマンシップ的なところも見たい。
- ・プレイする選手の意気込みのインタビューや勝った・負けたの感想なども流すと、視聴者も思い入れが強くなるのでは。また催しとしては、リアルな会場には一般観客を入れた方がイベント自体はもっと盛り上がるのではと思った。
- ・同番組の過去の YouTube を見てみたが、この対戦内容やクオリティにしては再生回数が伸びていないように感じた。番組としておもしろいので、もっと見られてもいいのではないかと思う。情報発信にも力を入れて、全国のゲーマーに「徳島はおもしろいことをやっている」とアピールしてほしい。
- ・番組に出演している選手は総当たりの予選を勝ち上がってきており、一般プレイヤーとは全然レベルが違っているように思っていた。そこまで強くないと出場しづらい雰囲気があるので、例えば高校生部門とか 10 代部門とか、女性大会なども含め、一般のいろんな人が参加しやすい大会を目指せば、番組としても徐々に拡散、浸透していくのではと思う。

以上